
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag         21.01.2022 
20. Wahlperiode 
 
 

4 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Impfangebote im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern müssen nach Einschätzung des Senats staatliche Impfangebote neben der 
bereits vorhandenen ärztlichen Infrastruktur in welchem Umfang ganzjährlich auf-
rechterhalten werden? 

2. Welche Infrastruktur wird bezüglich Lieferketten, Impfstofflagerung, Räumlichkeiten 
und Personal benötigt und kann wie flexibel vorgehalten werden unter der Annahme, 
dass Veranstaltungen wieder möglich bzw. Räumlichkeiten und Personal auch ander-
weitig einzusetzen sind? 

3. Inwiefern wird diskutiert, ob staatliche Impfangebote 365 Tage im Jahr benötigt wer-
den oder ob zeitlich begrenzte zentrale Impfangebote zu bestimmten Zeitpunkten, 
bspw. kurz vor möglichen Wellen, vielmehr eine sinnvolle Ergänzung zu der bereits 
vorhandenen Infrastruktur der niedergelassenen Ärzte sind? 

 

 
Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


